

## 第2学年通信 「もっと cooperation」 (HP同時配信)

### ● 来週は…球技大会！ ●

来週の木曜日と金曜日は球技大会が予定されています。先週からその練習機会があり、皆さんそれぞれが頑張って取り組んでいると思います。その成果をそれぞれが十分に出してください。ただし、①チームプレイを意識して行う、②競技や施設使用等のルールは守る、③ミスがあっても個人を誹謗中傷しない、④ケガに気をつける、を心得として臨んでください。大事なことはよいプレイをすることです。コミュニケーションを大切にして、練習で培ったものを存分に発揮してください。ファイト！！



### ○ 模擬試験を受けよう その2 ○

前回もお伝えしましたが、積極的に受験しましょう。特に進学を希望している（大学・短期大学・専門学校など）人は、今の自分の実力を把握しておかないと、仮に入学したとして、その後の学習や研究についていかれるのか？ということになります。自分の実力（特に基礎学力）は伸ばせるときに伸ばしておかないと、あとで後悔することになります（高校でやるべきことをやり、自分の学力として培っておくことが必要）。今回の模擬試験は「実力診断用（1月13日実施）」と「受験用（1月17日実施）」の2つがありますので、どちらがいいかを判断して申し込みをしてほしい、と思います。

また、公務員志望の人は黒板掲示の「公務員用模擬試験（1月13日実施、無料）」を受けましょう。公務員は試験が早めに実施されます。今から備えておかないと間に合いませんので、こちらも希望者は受験してください。

### = 体調管理をしつかり =

12月になりましたが、寒い日もあれば少し暖かい日もあって、寒暖差が激しい感じです。降雪も本格的になり、朝や夕方は路面が凍結するなど、着実に冬になっています。

このようなときには体調管理がなかなか思うようにいかず、風邪や感染症になったりしやすいです。寝不足や薄着の行動など体調を悪くする生活をしないよう心がけましょう。

### 「ともしび（大学生との交流）実施」

今週の水曜日に「ともしび（大学生との交流）」が実施されました。いくつかのグループに分かれての現役の大学生との交流はいかがだったでしょうか？私は皆さんと大学生の話をそのあとのグループミーティングでうかがいましたが、たいへん有意義（有意義すぎて17:00まで延長）なものでした。今後に役立つとてもよい機会だったのではないでしょうか？この体験を活かして、各自が自分の進む道を切り開いていきましょう。

- |       |                              |
|-------|------------------------------|
| * 土曜日 | ① ジャージの持ち帰り（洗濯等しましょう）        |
| 日曜日   | ② 悪いプレイをしない（警察のお世話にならない）     |
| 心構え   | ③ あやしい誘惑や勧誘について行かない（巻き込まれない） |